

El PSOE destaca su apuesta por el mundo rural y los municipios olivareros

Visita de los cabeza de lista al Congreso y al Senado por nuestra provincia a las instalaciones de la cooperativa La Purísima

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 16 de diciembre de 2015 - 20:43



La apuesta del PSOE por el mundo rural y por los municipios olivareros fue puesta de manifiesto ayer durante la visita que los cabeza de lista de esta formación al Congreso y al Senado por Córdoba, María Jesús Serrano y José Manuel Mármol respectivamente, giraron a las instalaciones de la cooperativa La Purísima.

Acto en el que estuvieron acompañados por el portavoz del grupo socialista en el Parlamento regional, Mario Jiménez, así como por varios integrantes del

En declaraciones a los medios momentos antes de iniciar la visita por las dependencias de la almazara de la cooperativa, José Manuel Mármol ponía de relieve la importancia del campo para nuestra provincia, “un sector estratégico que también ah sido gravemente perjudicado por las políticas del PP”, recordando en este sentido los recortes que ha sufrido Andalucía en los fondos para el desarrollo rural y en la PAC, “en una marginación del gobierno de Rajoy hacia nuestra comunidad autónoma”.

De ahí que el candidato socialista al Senado, incidiera en la importancia de la cita del 20 D, “ya que los agricultores, las mujeres y hombres del campo, son fundamentales para quitar a la derecha del gobierno de España, para desbancar a Mariano Rajoy y mandarlo, de una vez por todas a su casa y se quede allí para siempre”.

En este sentido, Mármol animó a todos los olivareros para que el próximo domingo, cuando terminen su jornada, “puedan acercarse a los colegios electorales y llenen con su ilusión y su voto las urnas para poder quitar a un gobierno del PP, que ha castigado, humillado y maltratado a la provincia, situándola a la cola de las inversiones en los presupuestos generales del Estado”.

Un cambio que para Mármol, “sólo es posible votando al PSOE, la única alternativa real de cambio para frenar a la derecha”, recordando que con su presencia en el Senado, “nuestro municipio y sus aldeas contarán con un representante ante el gobierno de Madrid que defender sus intereses”.

Por su parte María Jesús Serrano, ponía de manifiesto la importancia que tienen para el PSOE el municipalismo y el desarrollo rural, recordando los 500 millones de euros de recorte para Andalucía que el gobierno del PP ha aplicado a la PAC, “mientras que al resto de comunidades autónomas no se le ha visto recortado esos fondos”, desconociendo Serrano los criterios con los que el ejecutivo central “ha castigado a nuestra región”.

En esta línea, Serrano también hacía referencia a los recortes que el PP ha aplicado a los ayuntamientos en materia de derechos y competencias, con la Ley de Racionalización de la Administración Local, así como en los servicios sociales.

Tampoco pasó por alto la cabeza de lista del PSOE por nuestra provincia al Congreso de los Diputados la

entrada en la escena política de otras formaciones, alguna de ellas, en alusión a Ciudadanos, “la marca blanca del PP y que es un partido peligroso para el mundo rural, porque quiere suprimir las Diputaciones y fusionar ayuntamientos”. Medidas que para Serrano supondrían un notable perjuicio para los pequeños ayuntamientos, “a los municipios que necesitan estar cerca de sus ciudadanos y a los propios ciudadanos que necesitan tener unos ayuntamientos fuertes”.

Ante esta tesitura, Serrano indicaba que el planteamiento del PSOE es reformar la Ley de Financiación Social, crear unas Diputaciones eficaces y solventes, adaptadas al siglo XXI, ya que no es el momento de dismantelar el mundo rural, sino de todo lo contrario”.

Por su parte, Mario Jiménez, destacaba el conocimiento que los candidatos del PSOE que encabezan las listas del Congreso y el Senado en nuestra provincia, tienen del medio rural y del sector del aceite, “por lo que representarán con mucha claridad, con mucha fuerza y con mucho conocimientos de causa, las necesidades de la provincia y de municipios como Priego, en los que la agricultura juega un papel fundamental”.

Igualmente, Jiménez aprovechó la ocasión para animar a la ciudadanía a que el próximo 20D acuda a las urnas, “y hagan de su voto un voto de cambio, que signifique que España inicie un nuevo camino, en el que se recupere el tiempo perdido, en el que se consiga una recuperación justa, con un gobierno que apueste por el campo andaluz, que recupere los servicios públicos fundamentales y que se apueste nuevamente por Andalucía”.

Un cambio que como puntualizaba Jiménez, “sólo vendrá si se concentran los apoyos y los respaldos en el PSOE, la única fuerza que tiene capacidad para promover ese cambio”.